

Le rétablissement des relations avec Cuba est salué aux États-Unis



Washington, 21 juillet (RHC).- Le rétablissement officiel des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis a été largement salué dans ce pays où le drapeau cubain a été hissé à notre ambassade.

Wayne Smith, ancien chef du Bureau des Intérêts des États-Unis à La Havane a signalé:

« J'éprouve un bonheur immense. Nous avons travaillé durant beaucoup d'années pour que ce jour arrive et voici, il est arrivé, nous y sommes parvenus. Je ne pourrais pas être plus heureux. Je pense à l'avenir et à la façon dont nous allons profiter de cette opportunité. Maintenant que les portes sont ouvertes, nous pouvons faire beaucoup de choses ».

Pour sa part, l'activiste sociale, Alicia Jrapko, qui a joué un rôle décisif dans la lutte pour la libération des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis, a indiqué :

« Il est difficile de trouver des mots pour décrire la joie que j'éprouve quand je vois le drapeau cubain ondoyer de nouveau à cette ambassade. Pour nous et pour tous les camarades du mouvement de solidarité, il s'agit du résultat de beaucoup d'années de dévouement et de lutte pour que ce moment arrive. Nous avons également été plongés pendant des années dans la lutte pour la libération des 5 qui

étaient les otages de la politique étasunienne envers Cuba. Après les déclarations sur la possibilité d'un nouveau type de relations a ouvert un vaste chemin de lutte pour nous car nous savons que tous les problèmes ne sont pas résolus. Nous allons continuer à travailler. Nous entendons organiser des journées contre le blocus en septembre ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63283-le-retablissement-des-relations-avec-cuba-est-salue-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba